

Tiene una extensión superficial de 140 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 540 pesetas.

Número 310 del inventario moderno.—Una casa de un piso, situada en la calle de Arrieros, marcada con el núm. 13 nuevo y 17 viejo, procedente de Juan Collado Uribe.

Tiene una extensión superficial de 94 metros cuadrados

Tipo mínimo de oferta, 32 pesetas y 40 céntimos.

Número 312 del inventario moderno.—Una casa de un piso, situada en la calle del Carril, compuesta de varias habitaciones, marcada con el núm. 63, antes el 57, procedente del débito de contribución de Luis García Camacho.

Tiene una extensión superficial de 120 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 259 pesetas y 20 céntimos.

Número 315 del inventario moderno.—Una casa situada en la agrupación del caserío de Santa María de Nieva, Diputación de este mismo nombre, de un piso, con varias habitaciones, marcada con el núm. 13 nuevo, procedente del débito de contribución de Isabel Teruel Vinder.

Tiene una extensión superficial de 165 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 54 pesetas.

Número 317 del inventario moderno.—Una casa, compuesta de un piso y varias habitaciones, sin número, convertida en la actualidad en tres casas, situada en el paraje llamado La Ventica, Diputación de Nieva, procedente del débito de contribución de Agustín Portero Ballesta.

Tiene una extensión superficial de 220 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 54 pesetas.

Número 322 del inventario moderno.—Una casa de un piso, marcada con el núm. 2, en el paraje del Chorrador, y sitio de Los Ruedos, en la Diputación de Nieva, procedente del débito de contribución de Pedro Sánchez Pérez.

Tiene una extensión superficial de 173 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 27 pesetas.

Número 327 del inventario moderno.—Una casa en la calle de Granada, de dos pisos y varias habitaciones, marcada con el núm. 4 nuevo, 35 viejo, en regular estado de conservación, procedente del débito de contribución de Bartolomé Parra Jiménez.

Tiene una superficie de 108 metros cuadrados.
Tipo mínimo de oferta, 54 pesetas.

Número 351 del inventario moderno.—Una casa de un piso, en buen estado de conservación, marcada con el núm. 1.029, situada en el paraje del Terrero, calle ó barriada de Santa María de Nieva, distante de la población unos 10 kilómetros, que perteneció al deudor Juan Ballesta Sánchez.

Tiene una extensión superficial de 80 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 21 pesetas y 60 céntimos.

Número 391 del inventario moderno.—Una casa de un piso, en buen estado de conservación, marcada con el núm. 230 nuevo, situada en el paraje denominado los Mena, Diputación de Ove-ra, distante de la población unos 7 kilómetros, que perteneció al deudor Baltasar Parra Zurano.

Tiene una extensión superficial de 264 metros cuadrados.

Tipo mínimo de oferta, 102 pesetas y 60 céntimos.

Número 394 del inventario moderno.—Un trozo de tierra de riego eventual, dedicado al cultivo de cereales, con dos olivos y un solar de casa arruinada, convertida también en tierra laborable, atravesando un camino por entre los dos predios, que constituye una sola finca, situada en el paraje llamado la Ventica, Diputación de Santa María de Nieva, distante de la población unos 11 kilómetros, que perteneció á la deudora Rosa Artero González.

Tiene una extensión superficial de 2 áreas y 68 centiáreas, equivalentes á 2 cuartillos del marco real.